

令和2年度

学校だよりR2. 6. 17



# かわさき

第12号

川崎小学校

文責 校長

## 縦割り一斉清掃を開始しました



6月12日（金）から、一斉清掃を始めました。本校は、「縦割り班」で清掃を行っています。「縦割り班」の意味は、1年生から6年生まで、それぞれの学年から数人ずつ集まって、1～6年混合のグループということです。本校では、1年間を前期・後期に分けて、2回、清掃班を編成しています。上学年の児童は、下学年に教えたり、手伝ったりすることで思いやりの心が育ちます。下学年の児童は、頼りになるお兄さん、お姉さんに感謝する心とあこがれをもち、自分の学年が上がるたびに手本を見せようがんばります。

上の写真は6月9日（火）に行った「前期縦割り班」顔合わせの様子です。密集・密接を避けるため、1人1人の間隔を1m以上離して体育館に全校児童が整列しました。同じ班の友達の名前と顔を確認した後、担当教員から清掃の仕方について説明がありました。その後、清掃場所まで班ごとに移動しました。友達と協力して学校中がきれいになるよう頑張ってもらいたいと思います。

## 消毒ボランティア ありがとうございます

先日、校舎内外の消毒をお手伝いいただけるボランティアを募集しましたところ、現在までに17名の皆様に申し込みいただきました。昨日のボランティア初日は5名の方においでいただき、階段の手すりやトイレのドアの取っ手などを消毒していただきました。ご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



教室の戸



プレイルーム



トイレの戸